

木山中Spirit

益城町立木山中学校

平成29年10月31日

NO9 文責 河瀬清彦

益城町の復興は木山中学校から！

10月15日に文化活動発表会を行いました。今年は木山中学校の体育館で行えたことも、さらにうれしいことでした。また、保護者の皆様、地域の皆様もたくさん来校していただきありがとうございました。

子どもたちは「Shining Soul～明日へと導く 情熱の交響曲～」のテーマのもと、練習・準備を進めてきました。どのステージ発表も展示発表も子どもたちの思いが詰まっており、感動・関心させられました。特に、

3年の劇「わたしの選択」では、偏見と差別に負けないで、自分の選ぶ正しい道を突き進んでいくという、3年生自ら考えた素晴らしい発表でした。午後からは、合唱コンクールが行われました。今年の歌声はどうでしたでしょうか。私は、当日の合唱にも「感動」しましたが、9月から、クラスの仲間と一緒に、毎日、朝・昼・夕に頑張っていた姿にも感動しました。少しづつではありますが、子どもたちは「元気」を取り戻しつつあるのかなと思いました。今後も、子どもたちの活躍の場を設定し、達成感を味わせながら、益城町の復興へ、自らの進路決定へ頑張れる力を育んでいきたいと思いますので、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。最後に、PTA母親部の皆様の昼食（カレー）は、大変おいしくいただきました。ありがとうございました。



【合唱コンクールの様子】

10月も木山中学校生徒は頑張りました！

- 吹奏楽部 9月23日「彼岸花祭り」及び10月28日「益城復興秋祭り」で演奏し地域貢献しました。
- 上益城郡英語暗唱大会（10月17日） 1年生の〇〇くん・〇〇くん・〇〇さん、2年生の〇〇くん・〇〇さん・〇〇さん、3年生の〇〇さんが参加し、2年生が優勝し県大会出場を獲得しました。
- 上益城郡中学校総合体育大会駅伝競技（10月20日） 男子2チーム、女子1チームが参加し、男子Aチームが第3位、女子が第4位と素晴らしい成績を残しました。
- 上益城郡中学校音楽会（10月27日） 合唱コンクールで最優秀賞に輝いた3年1組と吹奏楽部が参加しました。
- インターネット安全利用啓発ポスター 優秀賞 〇〇〇〇さん（12月2日に県庁で表彰式が行われます）
- 熊本県木工チャレンジコンテスト（10月28日） 〇〇〇〇くんが優勝し九州大会出場を獲得しました。
- 城南地区柔道大会（10月22日） 〇〇〇〇さんが優勝しました。
- 宗家杯国際空手道選手権大会 準優勝 〇〇〇〇さん（夏休み（国際大会））

「シェイクアウト訓練」自分の命を守るために！

地震から自分の命を守るための防災訓練「シェイクアウト訓練」を10月30日に実施しました。「まず低く」「頭を守り」「動かない」の行動をとりました。1分間の短い訓練でしたが「訓練があったから命を守ることができた」との被災された方の言葉を多く聞きました。今回は授業中の訓練でしたが、休み時間だったら。また、登下校中だったら、家にいたら、スーパーにいたら・・・条件が違う場所でも、熊本地震から学んだことを生かして、自分の命を守るための行動ができる力をつけてほしいと思います。



給食費納入方法の変更について！

10月30日に、学校給食費納入方法のアンケート集計結果と決定事項及び質疑へのお答えを載せた文書を配布させていただきました。アンケート結果より、三校（木山中、益城中央小、津森小）の校長とPTA役員で検討した結果、給食費納入方法を「ゆうちょ銀行」からの引き落としに変更することとしました。（詳細は配布文書を参照してください）保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解、ご協力をお願いします。今後の手続等については、その都度、文書にてお知らせいたします。

ご支援ありがとうございます！

NPO カタリバ様の協力を得て、放課後学習会を行っています。10月より、3年生と1・2年生の教室を分けて実施しています。3年生は、第2回共通テストに向けての追い込みもあり、たくさんの生徒が参加しています。バスの時間待ち、保護者の迎えの時間待ちで学習会への参加も見られ、学習の時間を生み出す工夫をしてくれています。木山中学校職員も、進路目標達成に頑張る生徒を、精一杯応援していきたいと思います。まだ、放課後学習会へ、申し込まれていないご家庭は、申し込みをお願いします。

